

問質般

市民の声を市政に



答 ごみ処理の施策を実施するにあたりましては、深谷市廃棄物処理及び再利用に関する条例に基づき、廃棄物減量等推進審議会の答申を踏まえ実施しています。プラスチックの分別回収は、今の分別を徹底すること、分別回収のコストが高額となるなどのため当面実施しないこととなりました。しかし、分別計画は3年ごとに見直しすることや、業務委託契約の終了なども考慮に入れて審議会に諮り検討していきたいと思います。実施の形態については経費、施設整備等の多方面から検討し方向性を見出すべきものと思

問 マスク等によると、学校や担任に対し自己中心的な不条理な要望を持ち込む通称モンスター・ペアレントが増加し、教育現場の士気の低下や学級崩壊・学校運営への影響などが指摘されている。太田市では第三者機関を設置するという配慮をしているが、深谷市の現状と対応を問う。
答 保護者の価値観は多様化しており、様々な意見や要望が学校や教育委員会に寄せられています。基本的には保護者と学校が子どもの教育に関して、同じ方向性を持つてそれぞれの責任を果たすことが必要ですが、学校として受け入れられないことについては毅然と対応することも必要と考えます。また、各小中学校幼稚園に係る様々な法律上の課題に関しては、市の顧問弁

問 深谷市防犯協会はどのようになっているのか。周知は徹底しているのか。

答 警察の管轄にとらわれず全市民を対象として防犯活動を実施しています。自治会組織を基本に防犯推進委員によるキャンペーンやパトロールなどを実施し、年2回の地域安全ニュースの毎戸配布をしています。広報や公民館によりより積極的にPRしています。

問 寄居地域安全防犯協会について今後の考えは。

答 深谷・寄居両警察署と連携が取れていますので活動には支障がないと考えます。今後の両防犯協会の組織の方につきましては、両警察署並びに寄居町と協議してまいります。

問 市財政—今後の行方は。
答 今後の本市財政状況を展望すると、税収の伸びは期待できず、合併に伴う財政面での優遇措置も段階的に終期を迎えます。まず、合併後の格差は正措置として特別交付税率乗せ分7億5千万円が来年度で終わります。また、普通交付税の包括的な措置として基準財政需要額の毎年度2億5千万円増額分も合併後5年で終了します。さらに合併特例措置として合併算定替の優遇額16億円（19年度の場合）が合併後11年目以降に段階的に減額となり終了に向かいます。一方、歳出においては扶助費の伸びが毎年3～4億円ずつ増加傾向にあります。また、施設の老朽化に伴う建替えなど、大規模な財政負担を伴う対応も急務となつていま

問 コスト意識に根ざした行政財政運営を可能にするために、従来の予算重視型から決算主義的な考え方にならないか。

答 年々財政状況が厳しくなる状況下では決算重視の編成作業へとシフトしていく必要があると考えます。今年より包括的な（予算の）枠配分制度の導入に向けて取り組みを始めました。さらに、実効性のある行政評価制度の確立を目指しています。併せて評価結果の予算編成への活用の仕組みづくりにも配慮していきます。

問 高齢者の寝たきりのきっかけの多くは転倒による骨折である。バランス能力鍛錬における太極拳やヨガなどが効果的であると言うが、深谷市の転倒防止対策について聞きたい。

答 平成4年度より保健センターで健康増進教室、自治会とのタイアップによる転倒予防教室、体力向上健康づくり教室、老人福祉センターでの転倒予防体操等、順次開催し参加者の体力向上に好評をいただいております。また、生活環境の改善のために有資格者対象の住居改修工事費用の補助も行っております。

誰にでもわかりやすいごみ収集所の表示について

ごみの出し方で苦情を耳にすることが多くなつた。ルールの無知、無理解を防ぐため

問 電柱、自動販売機などにわかりやすい住所表示があれば

答 現在地・住所の表示は自分の位置・目的地の認知に便利であり、緊急の場合の通報に非常に大事である。表示の増設は考えられないか。

119番受信時の災害地点決定は基本的に通報者の聞き取りですが、電話の発信地表示システムの導入により自動表示が可能となりました。このことから、より迅速で確実な受信体制に努めてまいりたいと考えております。



ごみ収集所

問 今年の夏は40度を越える記録的猛暑となつた。まさに世界全体で叫ばれている地球温暖化を実感させられるものとなつた。その原因となる温室効果ガスの排出やダイオキシン等の環境問題に影響があるものの一つに生活上必ずされる「ごみ」というものがある。深谷市では現在、缶類、ビン類、ペットボトル、紙類の分別回収を実施しているが、リサイクル可能なプラスチック類は焼却処分されている。限られる資源の再利用や地球環境への負担軽減、ごみの減量のため環境省からプラスチック類も資源回収することが好ましいという指針が策定されており、市も早期に実施することが好ましいと思うが今後の方針を聞きたい。また、実施するトスすれば開始年度と、

行財政改革の本気度を問う

石川 克正

問 コスト意識に根ざした行政財政運営を可能にするために、従来の予算重視型から決算主義的な考え方にならぬいか。
答 手々才改状況が緩和してま
す。そのため行政改革の推進をいち早く進めてまいりま

高齢者の転倒防止 について

答 表示改善を考えられないか、ごみの分け方、出し方の啓発パンフレットを自治会未加入者に、外国籍の方には4カ国語のものを配布し啓発に努め、また収集所表示もよりわかりやすくしてまいります。

環境型社会づくりに 向けたごみの サイクルについて